

ABSTRAK

Peran Organisasi Perempuan dalam Pembangunan (Studi Di Nagari Canduang Koto Laweh).

Oleh: Tiara Tane

Keterlibatan perempuan dalam pembangunan sangat penting demi membentuk pola pikir masyarakat dalam menempatkan posisi perempuan itu sendiri di lingkungan sosialnya. Untuk mencapai keadilan dan kesejahteraan kaum perempuan, salah satu upaya yang dilakukan adalah pemihakkan kepada perempuan, melalui program-program organisasi perempuan. Peran Organisasi Perempuan dan relasinya dengan Pembangunan Nagari adalah hal yang menarik. Penelitian dengan judul “Peran Organisasi Perempuan dalam Pembangunan (Studi di Nagari Canduang Koto Laweh)”, memiliki rumusan masalah Bagaimana peran organisasi perempuan dalam pembangunan, dan Bagaimana upaya organisasi perempuan untuk meningkatkan partisipasi perempuan dalam pembangunan di Nagari Canduang Koto Laweh. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran organisasi perempuan dalam pembangunan, dan mengetahui upaya organisasi perempuan untuk meningkatkan partisipasi perempuan dalam pembangunan di Nagari Canduang Koto Laweh.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan adalah data-data primer dan sekunder dari observasi, wawancara serta dokumentasi. Teknik analisis data dimulai dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kajian teori yang digunakan adalah konsep peran, konsep organisasi, perempuan dalam organisasi dan konsep pembangunan.

Berdasarkan analisa data yang dilakukan, diperoleh kesimpulan bahwa peran dari masing-masing organisasi perempuan di Nagari Canduang Koto Laweh sudah menunjukkan kearah pembangunan sosial berupa kegiatan dalam bidang pendidikan, kesehatan, ekonomi, dan budaya yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya perempuan. Pembangunan di bidang pendidikan oleh organisasi perempuan dilakukan melalui penyuluhan, sosialisasi, dakwah, pemberian kursus keterampilan-keterampilan serta pemberian bantuan pendidikan. Dibidang kesehatan, organisasi perempuan berupaya meningkatkan kesehatan ibu dan anak, meningkatkan pelayanan kesehatan bagi lansia, pengembangan pelayanan kesehatan dan pemberantasan penyakit menular, pencegahan stunting dan meningkatkan kualitas lingkungan bersih dan sehat. Dibidang ekonomi, organisasi perempuan melakukan program pengembangan kegiatan pertanian, peternakan, dan kewirausahaan. Kedua, upaya organisasi dalam meningkatkan partisipasi perempuan dalam pembangunan seperti pemberian motivasi, melaksanakan koordinasi dan komunikasi, serta melaksanakan tugas pengawasan. Kendala partisipasi perempuan dalam pembangunan terlihat dari aspek keterbatasan waktu dan peran ganda kaum perempuan, rendahnya pengetahuan dan tingkat pendidikan kaum perempuan, serta keterbatasan dana dalam menjalankan kegiatan organisasi.

Kata Kunci: Organisasi, Perempuan, Pembangunan